
北上小学校から西住小学校への質問と回答

質問内容 回答

〇中止危機の有無について、森の活動で事故が起きて安全管理面での問題を指摘され
るとのことでしたが、今までの活動で事故が起き安全管理について指摘されたことはあり
ますか？あった場合それはどういった事故でしたか。またどんな危険が想定されます
か。

これまでは，転んでの擦り傷等のけがはありましたが，大きな事故はありませんでした。したがって，今まで安全管理について特に指
摘されたことはありませんでした。想定される危険としては，雨上がりの山はとても滑りやすいということです。各クラス安全指導を行っ
ていますが，状況を見ながら，活動を制限するなどの措置もとっています。それから，もう一つ，イノシシの出現です。現在，忌避剤を
使用するなどの対策をとっていますが，有効期限があり，効果がなくなれば，イノシシが出没する可能性があります。また，夏から秋に
かけてのスズメバチも心配されます。職員が見回りを行っていますが，頻繁に現れる場合は，期間を設けて活動を控えるよう指示して
います。

〇整備について樹木の伐採とありましたが、どなたがされているのですか。 樹木の伐採は，用務員さん中心に校内で行っています。

〇PTAでの奉仕作業で階段をとりつけたとありましたが、日常的にPTAの協力はありま
すか。

チャレンジパークに関しては，日常的な協力はありません。年に１～２回集中的に協力してもらっていました。今後も同様です。

〇休み時間に遊びで使っているとのことですが、先生は同行されますか。
１，２年生は，先生が一緒でないと遊べないという約束になっていますが，３年生以上は自由に遊べることになっていますので，基本
的に先生は，同行しません。


